



Mi Universidad

INFORME

NOMBRE DEL ALUMNO: Elizabeth Guadalupe Espinosa López

TEMA: Informe líder

PARCIAL: IV

MATERIA: Dirección y liderazgo

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Likza Hally Roblero Muñoz

LICENCIATURA: Enfermería Escolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas, a 05 diciembre de 2021



PRINCESA DIANA DE GALES

La princesa Diana Frances Spencer o mejor conocida como; Princesa Diana o Lady Di, nació en Park House el 1 de Julio de 1961. Fue hija de John Spencer, octavo conde de Althorp y de Frances Ruth Roche, pasó los primeros años de su vida en una pequeña familia de la nobleza donde recibió educación a cargo de institutrices en Sandringham.

Para el año de 1968 sus padres se divorcian y Diana queda bajo la custodia paterna, en cuanto a su educación ingreso a la escuela de King's Lynn ese mismo año. Para 1970 fue trasladada al internado femenino de Riddlesworth Hall. Entre 1977 y 1978 estudio en suiza para finalmente establecerse de forma definitiva en Londres, en donde trabajo en distintas empresas hasta que en noviembre de 1977 conoció al príncipe Carlos quien es hijo de la Reina Isabel II de Inglaterra.

Para el 24 de febrero de 1981 se anunció el compromiso oficial de Lady Diana Spencer y el príncipe Carlos, la boda se celebró del 29 de julio del mismo año en donde fueron convocados un millón de personas. La princesa Diana a pesar de que su familia pertenecía a la realeza, ella no fue considerada princesa hasta el momento en el que contrajo matrimonio con el príncipe Carlos, recibiendo así el título de "Princesa de Gales". De este matrimonio surgieron sus dos hijos el príncipe Guillermo (21 de junio 1982) y el príncipe Enrique (15 de septiembre de 1984). Lady Di siempre fue una persona caritativa, atenta, empática, generosa y amadrinaba varias causas sociales, razón por la cual se encargó de educar a sus hijos de la misma forma, intentando que llevaran una vida normal a pesar de haber nacido en la realeza, iban a restaurantes de comida rápida, parques de juegos y muy constantemente los llevaba a organizaciones benéficas con la finalidad de que sus hijos entendieran que habían personas que necesitaban apoyo.

En Diciembre de 1992 la princesa Diana de Gales dio una entrevista en donde hablaba acerca de su vida, sus problemas alimenticios y las autolesiones que se había ocasionado, así como hablar acerca del engaño del Príncipe Carlos hacia ella, fue después de esto cuando se anunció oficialmente la ruptura de la pareja real.

Luego de su divorcio, la princesa Diana dedico su vida a ayudar a las personas y prestar su imagen para obras de caridad, volviéndose así un icono sobresaliente en Londres durante esa época.



Algunas de las acciones que hizo convertirse en lo que es hoy la princesa Diana, son; Lady Di fue defensora de los derechos de las personas con VIH Sida y busco erradicar la discriminación que se hacía sobre estas personas. En 1987 la princesa acudió al Hospital Middlesex, cuando ella se encontraba rodeada de cámaras y periodistas decidió llevarlos a donde tenían las personas enfermas de Sida, fue ahí que frente a las cámaras Diana decidió darle la mano a uno de los enfermos, ya que en ese entonces se tenía contacto con ellos solo con guantes porque creían que con tan solo tocarlos podrían contagiarse, así se convirtió en una de las primeras embajadoras en abogar por los derechos de los enfermos de VIH y así también de la comunidad LGBT+.

La segunda gran obra de la princesa Diana fue la eliminación de las minas antipersonas, en 1997 lady Di se colocó un chaleco militar sobre su camisa blanca y dio una caminata sobre un campo minado activo, en donde sobresalían los letreros en rojo marcando “peligro”, siendo así la posibilidad muy elevada de pisar una mina. Antes de ella realizar esta caminata se reunió con varios niños que habían sido víctimas de estos campos minados y fue así gracias a este acto, que en el mismo año se firmó el tratado de Ottawa en donde quedaban prohibidas las minas antipersonas.

Además de siempre buscar crear consciencia sobre el cuidados de las personas afectadas con cáncer y promovió la atención a las enfermedades de la mente, este legado aun continua a cargo del príncipe Harry.

La princesa Diana de Gales no solo fue una mujer muy bella y líder nata, si no que fue la mujer más fotografiada en ese entonces, y utilizaba ese privilegio para poner sobre el reflector publico las situaciones reales que se vivian en el mundo, así como convertirse en la primer persona en muchas situaciones, ejemplo de ello son; Fue la primer persona en darle la mano a la madre teresa de Calcuta y con ello trabajar juntas en la organización creada por Calcuta.

Es bien sabido que las personas de la realeza tiene éticas de vestimenta, pero Diana siempre evadió ciertos aspectos con la finalidad de ser más empática con su pueblo, razón por la cual se convirtió en la primer persona en dar la mano sin los famosos guantes utilizados por lo “reyes”.

Además de ser la primera en darse la oportunidad de bailar con un hombre afroamericano que en ese entonces fue mal visto por la discriminación que se sufría hacia las personas de color.



Desgraciadamente la vida de la princesa Diana dio fin a causa de un accidente automovilístico el 31 de agosto de 1997 a sus 36 años de edad, esta noticia estremeció a Londres, quienes en su honor hicieron un homenaje masivo en Abadía de Westminster, en Londres (Reino Unido).

Lady Di fue una mujer muy capaz, y que dejo una gran marca en la historia gracias a su caridad y humanismo que siempre mostro, una mujer muy valiente capaz de renunciar a su lugar en la realeza para poder seguir ayudando a quienes necesitaban, es por eso y muchas cosas que la Princesa Diana de Gales fue y seguirá siendo un icono en la historia.

BIBLIOGRAFIA

<https://www.soycarmin.com/celebs/Que-hizo-la-princesa-Diana-por-la-humanidad-20210803-0023.html>

https://www.biografiasyvidas.com/reportaje/diana_de_gales/